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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創世会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

２学校 

 

 

 

３財政 

 

 

４防災・減災 

 

 

５地域活性化 

 

 

６成人式 

⑴ 新型コロナウイル

ス感染症対策に

ついて 

 

 

⑴ 登下校時の児童

の安全確保につい

て 

 

⑴ 市財政について 

 

 

⑴ 防災・減災対策に

ついて 

 

⑴ 散歩のまちづくり

について 

 

⑴ 成人式について 

 

・緊急事態宣言に伴う感染防止策の取り

組みについて伺う。 

・ワクチン接種の進捗状況及び現状の課

題と対策について伺う。 

 

・通学路緊急一斉点検の結果と今後の対

応について伺う。 

 

 

・令和２年度決算も踏まえた財政健全化

への今後の取り組みについて伺う。 

 

・風水害に対する警戒レベルと避難所の

開設判断及び避難行動について伺う。 

 

・散歩のまちづくりの充実について取り

組み状況を伺う。 

 

・民法改正に伴う令和４年度以降の成人

式について考えを伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２武漢ウイルス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 学校給食への有

機食材導入につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ コロナワクチン接

種について 

 

 

 

 

 

 

⑵ 陽性者及び感染

者の在宅療養支

・学校給食へ、有機米を取り入れる自治

体が増えており、子どもの食物アレル

ギー対策や、移住定住へつながる地域

振興効果も期待されるところである。

今後、当市においても学校給食への有

機農産物の活用を積極的に進めるべき

ではないか。 

・近隣の状況と当市の現状について 

・生産農家への支援について 

・今後の実施目標について 

 

・国の掲げる、ワクチン接種予定と当市

の現状について伺う。又、現在行われ

ている市民へのＰＣＲ検査助成につい

て、期間延長が必要ではないか。 

・ワクチンの供給と接種体制、実施率 

について 

・ＰＣＲ検査について 

・市民の副反応リスク管理について 

・全国的に、在宅における療養の重要性

が増している。重症化を予防するため
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３環境 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５相続 

援について 

 

 

 

 

 

⑴ 駅前の放置自転

車対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 犯罪被害者支援

制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 高齢者の相続対

策について 

 

にも、県だけでなく、市による適切な

療養管理が必要ではないか。 

・県との情報共有について 

・情報公開の変更について 

・療養環境と支援体制について 

 

・ＪＲ八日市場駅前の放置自転車につい

て、住民や駅の利用者から苦情が寄せ

られている。常習者への対応や撤去も

含めた対策について伺う。 

・放置自転車の現状、定義、対策、指

導について 

・駅前広場の安全対策について 

・警察署との協力について 

・駐輪場について 

 

・個人の尊厳をはく奪しうる、突然の犯

罪被害。誰もが安心して暮らすことの

できる地域社会実現のため、犯罪被害

者支援条例を策定し、犯罪被害者等へ

の、地方公共団体による充実した支援

体制を構築するべきではないか。 

・犯罪被害の支援の現状について 

・相談窓口について 

・支援条例の制定について 

 

・遺産相続における紛争や、認知症が原

因での不動産放棄などを回避するた

め、高齢者における個人資産の適切な

管理が求められている。成年後見人制
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度を含め、当市における、公的な支援

体制について伺う。 

・支援の現状、課題、強化について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

２総務 

 

 

 

３福祉・医療 

 

 

 

 

 

４財政 

 

 

５産業 

 

 

⑴ 成田空港について 

⑵ 道路整備について 

⑶ ＩＣＴについて 

⑷ 観光振興について 

 

⑴ 市長選挙について 

⑵ 行政のデジタル化

について 

 

⑴ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

⑵ 子供達への支援

について 

 

⑴ 財政運営について 

 

 

⑴ 産業の育成につい

て 

 

・第三滑走路の影響について伺う。 

・銚子連絡道について伺う。 

・インフラ管理について伺う。 

・望洋荘跡地について伺う。 

 

・市長の対応について伺う。 

・進捗状況について伺う。 

 

 

・ワクチン接種について伺う。 

・感染者対策について伺う。 

 

・医療ケア児・病児保育・病後児保育に

について伺う。 

 

・収入の状況について伺う。 

・歳出の状況について伺う。 

 

・農業プラ処理について伺う。 
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６教育 ⑴ パラリンピックに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・学校観戦について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

２行財政改革 

 

 

 

３環境 

 

 

⑴ 新型コロナウイル

スについて 

 

 

 

⑴ 財源確保について 

 

 

 

⑴ 地球温暖化対策

について 

・新型コロナウイルスワクチン接種につ

いて伺う。 

・新型コロナウイルス感染に伴う自宅療

養者等に対しての支援について伺う。 

 

・広告入りフロアマット等の採用による

コスト削減について伺う。 

・企業版ふるさと納税について伺う。 

 

・第２次匝瑳市地球温暖化防止実行計画

について伺う。 

・ゼロカーボン宣言について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 創世会 山 﨑  等 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 ⑴ 国土強靭化につ

いて 

⑵ 消防団組織につ

いて 

⑶ 消防団運用につ

いて 

⑷ 団員の加入問題

について 

⑸ 市・消防防災班強

靭化について 

⑹ 道路冠水対応に

ついて 

 

・防災・減災のため３か年緊急対策にお

ける当市消防団の取組結果。 

・現組織体制で機能していけるのか。 

・分団内での統合は考えられないか。 

・操法大会の弾力的運用。 

 

・団員選任にあたり地域コミュニティの

崩壊。 

・消防組合退職者の再任用。 

 

・豪雨による水没・冠水に対する水深標

示物の設置。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１学校教育 

 

 

 

 

 

２生涯学習 

 

 

３交通 

 

 

 

４防災 

 

 

 

５産業振興 

 

 

６病院 

⑴ 児童生徒のコロナ

感染防止策につ

いて 

⑵ 通学路等の安全

対策について 

 

⑴ 市営パークゴルフ

場整備について 

 

⑴ 交通弱者支援施

策について 

 

 

⑴ 雨災害の防止策

について 

 

 

⑴ 稲作農業支援策

について 

 

⑴ 市民病院について 

・学校運営におけるコロナ感染拡大防止

策について伺う。 

・児童生徒のリモート学習について伺う。 

・通学路の安全確認調査について伺う。 

・安全対策をどう行っていくのか伺う。 

 

・用地の雨水排水対策について伺う。 

 

 

・市地域公共交通活性化協議会の活動及

び議論について伺う。 

・市の施策方針・計画について伺う。 

 

・市ハザードマップの活用について伺う。 

・冠水・土砂崩れの危険箇所の調査につ

いて伺う。 

 

・米価下落が見込まれるところでの農

業・農家支援策について伺う。 

 

・施設の建て替え計画を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年９月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政問題 

 

 

 

 

 

 

 

２医療問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

⑴ 本年度の財政につ

いて 

 

 

 

⑵ 次年度の財政につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

⑵ ワクチン接種につ

いて 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

・財源である税収の状況について伺う。 

・国からの財源について伺う。 

・今年度の事業の進捗状況について伺う。 

・コロナに関する国の支援状況はどの様

になっているのか伺う。 

・次年度の編成はいつから始まるのか伺

う。 

 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・新たな健全化計画はいつ頃から開始さ

れるのか伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・感染症について、国の費用負担状況は

現状、いかがか伺う。 

・コロナウイルスワクチン接種の進捗状

況について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継施設に関する、近隣施設の解体に

ついて伺う。 
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４環境生活問題 

 

 

 

⑴ 公共交通問題につ

いて 

・最終処分場について伺う。 

 

・今後の市内の公共交通問題について伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


